
 

 

 

  

 
   JUNTA DISTRITAL DE VERAGUA 

BOLETIN 
ABRIR, MAYO, JUNIO 

2025 

 

LE  DAMOS LA 
B IENVENIDA 

 

 

Veragua es el 
distrito municipal de 
Gaspar Hernández, 

más grande, 
representa el 35°/o 
de la población del 

municipio. 

 

 

 

BOLETIN 
INFORMATIVO 

2025  

 

 

 

 

 

 
VERAGUA 
AVANZA 
CONTIGO 
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 ARREGLO 
  

                        

              DE CALLES   

 

      

ARREGLAR LAS CALLES ES PRIORIDAD, 

EN ESTE TRIMESTRE ESTUVIMOS 

TRABAJANDO EN TODO EL DISTRITO.  

 

 

 

 

. 
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VISITA DE NUESTRO 

EXCELENTISIMO SEÑOR 

PRESIDENTE LUIS ABINADER 

 

 

 

   

  
  

NUESTRO EXCELENTISIMO 

SEÑOR PRESIDENTE ESTUVO 

VISITANDO NUESTRO DISTRITO 

MUNICIPAL DE VERAGUA, EN 

DICHA VISITA  ESTUVIERON 

TODOS LOS ALCALDES DE 

GASPAR HERNANDEZ,  VILLA 

MAGANTE, SABANETA, 

CABARETE, JAMAO, JOBA  

ARRIBA,  DICHA REUNION TUVO 

LUGAR EN LA CASA DE NUESTRO 

ALCALDE LUIS CANELA. 
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Ministro de la presidencia 
Paliza, Ministro de Obra 
Pública Eduardo Estrella, 
Vice Ministro Oliver Nazario, 
Igor Rodríguez entre otras 
autoridades locales hicieron 
SITA en el puente de Sabaneta 
de Yásica Puerto Plata, para 
evaluar la situación que 
aqueja el puente. 

 

HOY RECIBIMOS LA VISITA DEL 
MINISTRO ADMINISTRATIVO DE LA 
PRESIDENCIA ANDRÉS BAUTISTA, VICE 
MINISTRO DE OBRA PÚBLICA OLIVER 
NAZARIO, GOBERNADORA PATRICIA 
MUÑOZ, ROBINSON SANTO, LA 
DIRECTORA DEL PLAN SOCIAL, BONNY 
RIVERA, SÍNDICO LUIS CANELA Y ROELY 
THOMAS, SE DIJO QUE SOLO ESTÁN 
ESPERANDO QUE LOS RÍOS BAJEN SUS 
CAUSAL. 

 

REGALAMOS MILES DE MATAS DE 

AGUACATE EN TODO EL 

DISTRITO DE VERAGUA 

LIMPIANDO LAS 

ARCANTARILLAS DEL 

PUENTE DESPUES DE LA 

GRAN CRECIENTE 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTINUA LA CONSTRUCCION 

DEL PUENTE DE BETEY 

GINEBRA 

Hoy estuve reunido en el 
ayuntamiento. Con el 
coronel José Santana 
Santana,director de 

asuntos internos de la 
dirección general de 

migración. 
 

Las inundaciones son 
un problema de años, 

estamos haciendo 
desagues para sacar 

el agua de la zona 
ulbana 

 

REUNION CON EL SINDICADO 

DE MOTOCONCHO, EN EL 

MISMO ORDEN RECONICIENDO 

EL ESFUEZO DE LOS QUE 

MOVILISAN A LAS PERSONAS 

EN TODO NUESTRO DISTRITO 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

REGALOS DEL DIA DE LA MADRES 



 

 

 

 

 

 

 

RENDICCION DE CUENTA 

2024/2025 

 


